

## Über 30 Kunstinteressierte begleiten Pink auf der Kunstmeile

Überraschend viele Teilnehmer folgten trotz schlechter Witterung der Einladung des Automobilclubs, mit Werner Pink, die Kunstmeile zu erleben. Vom Postsaal über den Spielplatz, dem Platz vor der Grund- und Mittelschule, dem Kino, der Altstadt bis zum Atrium am Museum führte Pink die Gruppe mit viel Hintergrundwissen über die ausstellenden Künstler.

Die bildnerische Sicht der Arbeiten, gewürzt mit Werners Humor, lies die Kunstmeile in einem überaus positivem Licht erscheinen. Ein echter Hingucker: Die Kunstobjekte der Schüler der Trostberger Schulen im Obergeschoss des Kinos. Die Bilder und Objekte zeugten von Kreativität und echt guter Darbietung. Gekrönt wurden die plastischen Arbeiten von 3 Figuren des nicht mehr lebenden Bildhauers Ekkehard Wiegand im Atrium.

Im Cafe "Schöne Helena" klang die bestens geleitete Führung mit Werner Pink aus.

